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Ampio dibattito in consiglio comunale sull'attività dell'azienda 

Una politica nuova 
per la Fiorentina-gas 

Occorre, ha detto l'assessore Ottati nella sua relazione, una diversa politica degli investimenti - Rin
novato il consiglio di amministrazione - Presa di posizione sull'orario di apertura dei musei statali 

Un vasto programma di iniziative 

Da maggio a dicembre 
mostre sui macchiaioli 

Regione e Comune nel comitato promotore 

La Giunta regionale ha deciso di aderire al comitato pro
motore della manifestazione « I macchiaioli nella cultura 
toscana dell'ottocento». Adesione e patrocinio seguono allo 
invito rivolto alla Regione da parte della direzione generale 
del ministero degli Affari esteri e del ministero dei Boni 
culturali e ambientali per la realizzazione in Italia — nel 
quadro degli scambi culturali internazionali — della mostra 
organizzata dalla Haus der kunst di Monaco di Baviera. 

Alla iniziativa hanno inoltre aderito le amministrazioni 
provinciali e comunali, gli Enti provinciali per il turismo di 
Firenze e Livorno, l'azienda turismo e le Soprintendenze alle 
gallerie e monumenti di Firenze. Le manifestazioni — che 
avranno Inizio II 22 maggio — si concluderanno nel dicembre. 

Questo il programma delle iniziative: a Firenze, presso II 
Forte Belvedere, dal 22 maggio al 22 luglio sarà aperta al 
pubblico la mostra e I macchiaioli nella cultura toscana del
l'ottocento»; dal 5 giugno al 22 luglio nella Sala d'armi di 
Palazzo Vecchio sarà aperta la mostra « Aspetti della foto
grafia toscana dell'ottocento»; dal 12 giugno al 31 dicem
bre saranno esposte alla meridiana di Palazzo Pitti acque-
forti di Fattori, mentre presso la casa editrice SPES il 29 
maggio si svolgerà una tavola rotonda sul « Giornale artistico 
periodico dei macchiaioli » diretti da Adriano Codoni e stam
pato tra il 1873 e il 1874. 

A Livorno si svolgeranno altre manifestazioni: presso il 
Museo civico sarà aperta dal 15 giugno al 15 agosto una mo
stra di disegni inediti di Fattori, e sarà presentata la biblio
grafia delle fonti • della letteratura artistica sui macchiaioli. 

Il consiglio comunale ha 
affrontato ieri il problema del
la politica della Fiorentina-
gas. In apertura di seduta il 
sindaco Gabbuggianl ha com
memorato la recente scom
parsa del comandante parti
giano Dino Del Poggetto. Tut
ti i gruppi politici democra
tici si 6ono associati alle paro
le del sindaco. Spini per il 
PSI ha ricordato come Del 
Poggetto al comando della bri
gata « Buozzi » avesse con
tribuito, fra l'altro alla libe
razione di Fiesole. «Una no
bile figura — ha detto — di 
combattente antifascista e so
cialista che additiamo per di
re ancora no al fascismo ». 

In occasione delle nomi
ne per il rinnovo del consi
glio di amministrazione, il 
consiglio comunale ha am
piamente dibattuto le linee di 

azione della Fiorentina-gas che 
— come ha affermato lo as
sessore compagno Davis Ot
tati — deve determinare nel
la politica aziendale una pro
fonda svolta ». Ottati nella 
sua relazione introduttiva ha 
ricordato le tappe più sallen
ti dell'attività della Fiorenti
na-gas, costituita tra l'Italgas, 
la SNAM e il Comune di Fi
renze 11 23 dicembre del '72 
dopo un dibattito che si era 
trascinato in consiglio comu
nale per circa un anno. Il 
capitale iniziale era di un 
milione (450 mila lire il Co
mune di Firenze, pari a no

ve azioni; uguale cifra l'Ital
gas e la SNAM 100 mila pari a 
due azioni; complessivamente 
20 azioni). Subito dopo 11 ca
pitale venne portato a 4 mi
liardi e 500 milioni, cioè 
90 mila azioni di valore di 
50.000 ciascuna. 

Il pacchetto azionario 
Il Comune di Firenze ha 

versato solo 450 mila lire e 
ancora non dispone del pac
chetto azionario pari alla sua 
quota del 45^ del capitale e 
per questo deve acquistare 
dall 'Italgas 40 mila 491 azio
ni per 2 miliardi e 24 milioni 
che l'amministrazione ha pre
visto di acquistare attraverso 
un mutuo. Qual'è stata In 
questi tre anni la gestione 
della Fiorentina-gas? Per Ot
tati bilanci e conduzione pos
sono ricondursi ad una stret
ta visione aziendalistica. Dal 
73 la Fiorentina-Gas ha uti
lizzato un sistema tariffario 
perfettamente vantaggioso ri
spetto ad altri comuni (Prato, 
Sesto, Empoli) che tuttavia 
praticavano tariffe molto più 
basse per l'uso domestico e 
per il riscaldamento e gli usi 
industriali. 

Ottati, ha ricordato come 
l'esercizio finanziario '75 si 
sia chiuso con una perdita 
di 121 milioni, con un recu
pero di circa 300 milioni 

Illustrato il documento conclusivo del convegno economico 

Contro i criminali episodi di violenza politica 

Ferma condanna delle provocazioni 
Prese di posizione dei Comuni di Firenze, di Prato e di Scandìcct - Dichiarazioni dei compagni Gabbuggiani e Ventura 
Telegramma del presidente della Regione al ministro dell'Interno • La protesta nelle scuole e nei luoghi di lavoro 

La prima reazione per i 
fatti di Milano ove in un 
agguato effettuato in oscure 
circostanze da persone non 
Individuate è stato ucciso 11 
consigliere provinciale del mo
vimento sociale italiano En-

, rico Pedenovi, si è avuta ieri 
mat t ina dal consiglio comuna
le. Il sindaco compagno Gab
buggianl ha dichiarato che 
«si t ra t ta probabilmente di 
grave violenza politica che 

• sempre, in qualunque ' dire
zione sia rivolta, noi condan
niamo recisamente». 

«E* un atto — ha detto 
— che si Inserisce obiettiva
mente In una strategia di 
violenza e di provocazione. 
I n questa circostanza oltre 
che esprimere riprovazione 
per i fatti facciamo appello 
alla vigilanza democratica dei 
cittadini che, assieme alla vi
gilanza operaia nelle fabbri
che, devono collaborare alle 
iniziative degli organi dello 
Stato che devono essere raf
forzate come segno della vo
lontà della grande maggioran
za di difendere e di promuo
vere lo sviluppo della de
mocrazia e l'attuazione dei 
principi costituzionali ». 

Il sindaco ha espresso an
che condanna per gli episo
di di intolleranza che han
no turbato lo svolgimento 
delle manifestazioni del 25 
aprile nella città di Salerno. 
Tut t i i gruppi politici demo
cratici si sono associati alle 
*ue parole. 

Dopo il consigliere Migliori 
(MSI). Tasselli del PDUP ha 
collocato l'episodio in un con
testo più ampio della strate
gia della tensione, che richie
de una adeguata strategia da 
parte della sinistra. 

Dopo le parole di condanna 
di Bausj ( D O . Foti (PSDI), 
Conti (PRI) il capogruppo 
del PSI Spini ha sottolinea
to la necessità di isolare le 
forze della violenza che si 
fanno sentire in un momento 
In cui il paese muove verso 
nuovi equilibri. 

Il compagno Ventura, se
gretario della federazione fio
rentina del PCI. ha parlato 
di fenomeni criminali che ten
tano di offrire alle forze del
la provocazione un terreno 
per operare ulteriori lacera
zioni in una situazione che 
avrebbe bisogno invece della 
maggiore unità delle compo
nent i politiche democratiche. 
Ventura h a rivolto un ener

gico richiamo al senso di re
sponsabilità comune per la di
fesa e il prestigio delle isti
tuzioni. Denunciato il carat
tere eversivo di questo dise
gno della strategia della ten
sione, egli ha dichiarato che 
sbagllerebbero coloro che ri
tenessero di spiegare questi 
episodi con la teoria ormai 
logora degli opposti estremi
smi: la loro sostanza, la loro 
ispirazione ideologica è di 
tipo fascista. Occorre isolare 
le forze che tendono all'ever
sione e stabilire un clima di 
confronto civile e sereno. Ha 
concluso richiamandosi al 

ruolo crescente di classe di
rigente dei lavoratori. 

Il presidente del consiglio 
regionale, compagna Loretta 
Montemaggi, ha inviato al 
ministro degli Interni un te
legramma in cui si rileva co
me i gravi fatti di Milano 
si inquadrano nella grave si
tuazione di provocazione po
litica che caratterizza molti 
centri del Paese, determinan
do un clima pericoloso per Io 
svolgimento delle attività eco
nomiche, politiche e sindaca
li garantite dalla Costituzio
ne repubblicana. 

Una presa di posizione di 

condanna è stata espressa an
che dal sindaco di Prato, com
pagno Lohengrin Landini, che 
ha Inviato a nome della città 
un telegramma al sindaco 
di Milano, Aldo Aniasl, espri
mendo l'impegno che tutte le 
forze democratiche Intendono 
profondere per Isolare le cen

trali della strategia del terrore. 
Ferma condanna è stata 

espressa anche dal consìglio 
comunale di Scandiccl. dal
l'assemblea degli studenti del-
l'I.T. per 11 turismo di Fi
renze e dall'assemblea del de
legati studenteschi delle scuo
le medie superiori di Empoli. 

INIZIATIVE COOP CONTRO IL CAROVITA 
Le cooperative di consumo s tanno prepa

rando una serie di iniziative per fronteg
giare la spirale del caro-prezzi. Sono in a t to 
accordi con le cooperative agricole per l'in
dividuazione di alcuni prodotti che verranno 
offerti ai consumatori puntando sulle grosse 
confezioni, sulla riduzione del costi e sulla 
eliminazione degli sprechi. Nuovi criteri inol
t re saranno messi a punto per arrivare ad 
una sempre più accorta programmazione 
degli acquisti e contribuire cosi ad un con
tenimento degli aumenti . 

Numerose iniziative avranno Io scopo di 
valorizzare prodotti Coop che a pari tà di 
qualità sono più convenienti di quelli recla
mizzati. La cooperazione di consumo ha 
deciso inoltre di annullare tut t i i propri 

Impegni pubblicitari con la radiotelevisione 
ed in particolare di rinunciare alla presenza 
in oCarosello» utilizzando gli stanziamenti 
previsti per iniziative che favoriscano i 
consumatori. 

Questo programma è stato illustrato da 
Armido Sbandati, vice presidente regionale 
delle cooperative di consumo, nel corso di 
una affollata e vivace assemblea aperta ai 
soci e ai clienti nel supermercato Coop di 
via Gioberti. Sbandati ha fornito una ana
lisi dettagliata sugli aumenti dei prezzi negli 
ultimi mesi. Mettendo in evidenza le scan
dalose speculazioni dei grossisti, per esempio 
quella sulle patate, che ha assunto dimen
sioni inimmaginabili. Nella foto: l'assemblea 
nel supermercato Coop. 

rispetto al '74. Gli utenti han
no raggiunto le 130 mila unità. 

Dal primo aprile le tarif
fe del gas sono tuttavia au
mentate sia per usi domesti
ci che per il riscaldamento e 
di produzione. 

La Fiorentina-gas nell'au
tunno scorso aveva chiesto an
che di lasciare inalterate le 
tariffe e di procedere ail'au-
mento del nolo dei contatori 
ma su queste richieste la 
giunta aveva espresso parere 
contrario facendo presente la 

necessità di non introdurre au
menti tariffari ma di mettere 
in atto lo studio per la attua
zione di fasce di consumo 
intese a salvaguardare le u-
tenze più bisognose. Nel frat
tempo il CIP procedeva al
l'aumento delle tariffe che 
provocavano la protesta del 
Comune e delle organizzazio
ni sindacali. In prospettiva 
— ha detto Ottati — senza 
tener conto dell'aumento del
le tariffe la Fiorentina-gas a-
vrà per solo aumento del no
lo un maggiore Introito di 
563 milioni e mezzo. Questa 
voce insieme all'aumento del
le tariffe (previsto in circa 
il 27r^) dovrebbe portare 11 
bilancio ad un attivo note
vole. 

Occorre una svolta 
A questo punto occorre — 

egli ha detto — che si de
termini una svolta aziendale. 
I 7 miliardi e 200 milioni 
per investimenti effettuati 
dalla costituzione della società 
ad oggi non sono più suffi
cienti. Occorre una diversa 
politica degli investimenti e 
il Comune si farà interprete 
di tale esigenza con un pia
no programmatico degli inve
stimenti per estendere la me
tanizzazione a tut ta la città 
ed anche del territorio extra
urbano. Un momento di pro
grammazione e di intesa col
laborativa deve essere trova
ta t ra la società, gli enti lo
cali, il Consiag di Prato. Del 
resto la stessa Fiorentina-gas 
si poneva l'obiettivo di por
re nuove tubazioni per ali
mentare Fiesole e Bagno a 
Ripoli e le zone sprovviste. 

Sulla relazione di Ottati 
si è aperto un largo dibatti
to nel corso del quale sono 
intervenuti ì consiglieri Bosi, 
Conti, e Migliori. Le forze de
mocratiche di opposizione 
hanno concordato con i pro
positi dell'amministrazione di 
far giungere ad un servizio 
comprensoriale dell'azienda 
del gas e di estendere la me
tanizzazione. Sono stati quin
di eletti i 4 rappresentanti 
del consiglio di amministra
zione del Comune di Firen
ze. Sono Orazio Barbieri, Pie
ro Brezzi. Michele Sarfatti, 
Roberto Pazzagli che hanno 
ottenuto i voti della maggio
ranza. Presidente dei sindaci 
revisori è stato eletto 11 rap
presentante del PRI Sandro 
Quagliotti (sul quale sono 
confluiti i voti della maggio
ranza e della minoranza). 
Membro supplente sarà Fran
cesco Sanità. 

MUSEI STATALI — In se
guito alla manifestazione di 
protesta svoltasi ieri matt ina 
agli Uffizi — alla quale ha 
partecipato la'ssessore alla 
cultura compagno Camarlin
ghi — i gruppi democratici 
del consiglio comunale hanno 
sottoscritto un ordine del gior
no in cui si rileva il gravis
simo danno per tutta la città 
dell'orario di apertura asso
lutamente inadeguato dei mu
sei e delle gallerie statali. Sen
za una rapida soluzione—^> 
si afferma — di tale proble
ma si determineranno gravi 
conseguenze per l'apporto del 
turismo all'economia nella cri
si economica attuale. Il consi
glio comunale interpretando 
le attese delle categorie pro
duttive e delle forze cultura
li. alle quali ha cercato di cor
rispondere provvedendo alla 
apertura dei propri musei con 
orario prolungato al pomerig
gio. ha fatto appello alle au
torità centrali perchè imme 
diatamente siano prese solu
zioni urgenti per risolvere an
che parzialmente la situazio
ne. 

Nell'ordine del giorno il 
Consiglio dichiara la propria 
disponibilità a studiare i prov

vedimenti immediati che, in un 
rapporto positivo con gli or
gani dello Stato, possano im
mediatamente conseguire il 
prolungamento degli orari dei 
musei statali anche attraver
so l'occupazione giovanile stu
diando la possibilità di isti
tuire un fondo da parte de
gli enti locali. 

GLI RIVENDICANO 
URGENTI MISURE ECONOMICHE 
Incontro con la stampa, le forze politiche, rappresentanti degli enti locali e degli organismi econo
mici - Sottolineato il successo e la validità dell'iniziativa - Lo spinoso problema del credito 

La lotta dei metalmeccanici 

E' stata una grande giornata di mobilita
zione quella promossa dai metalmeccanici 
per giungere al più presto al rinnovo con
trattuale. Nelle grandi fabbriche forte è stato 
l'impegno per dare vita ad occupazioni sim
boliche e presidi dei cancelli. Alla Galileo, 
alla Fiat, al Nuovo Pignone, alla OTE e 
negli altri stabilimenti fiorentini all'entrata 
si sono formati gruppi di vigilanza, sono 
state erette bandiere e striscioni in cui, 
accanto ai motivi della vertenza, si è fatto 
esplicito richiamo all'esigenza di porre fina 
alle provocazioni ed agli atti di teppismo 
che in questi giorni si stanno verificando 
nel Paese. Anche nelle aziende minori lo 
sciopero di quattro ora è riuscito completa
mente e la vigilanza e il presidio si è svolto 
nella massima compattezza. 

Come si è detto al centro della giornata 
di lotta vi ò stata la richiesta di una ra
pida conclusione della vertenza contrattuale, 
superando in questo modo le resistenze pa
dronali che si frappongono ad una rapida 
e positiva conclusione. Anche nel resto della 
Toscana si registrano iniziative di partico
lare significato che hanno caratterizzato 
una significativa settimana di lotta dei me
talmeccanici. 

TRASPORTO MERCI — Questa sera, alle 
ore 21. nei locali della Camera del lavoro 
(Borgo dei Greci) si terrà l'attivo dei lavo
ratori corrieri, spedizionieri, trasposto merci 
conto terzi, completisi cisternisti per discu
tere l'andamento delle trattative per il con
tratto nazionale di lavoro. 
AUTOSTRADE — Si sono riunite le orga
nizzazioni sindacali del settore autostrade 
(FIAI -CGIL. FILTAT-CISL. UILTATEP-UIL) 
del IV tronco e direzione generale a seguito 
della decisione di aumenti autostradali. Tali 
aumenti andranno in vigore domani sabato 
1. maggio, che aggiunti a quelli ultimi danno 
luogo, globalmente, ad una lievitazione del 
30 per cento. 

Le organizzazioni sindacali esprimono la 
più completa disapprovazione nei confronti 
di questi ulteriori aumenti che ancora una 
volta colpiscono indiscriminatamente i la
voratori e tutti i cittadini. Le organizzazioni 
sindacali denunciano inoltre che tali aumen
ti contribuiranno alla lievitazione del prezzi 
di prima necessità, tenuto conto che il 70 
per cento del trasporto merci e persone 
viene effettuato sulle autostrade ». 

NELLA FOTO: lavoratori della OTE ai 
cancelli della fabbrica. 

Un individuo originario della Sardegna che è sfato arrestato 

Tenta di estorcere 
50 milioni alla Sita 

Preso di mira anche un commerciante di Firenzuola — La simili
tudine di alcune lettere hanno permesso di identificare l'autore 

Mugello: giunta unitaria 
della comunità montana 
Si è insediata mercoledì la 

giunta della comunità mon
tana Mugello Val di Sievc. 
L'accordo t ra le forze politi
che si è raggiunto su un 
programma unitario concor
da to t ra PCI, DC. PSI . Pre
sidente è s ta to nominato Ro
lando Mensi (PCI) e vice 
presidente Fabio Cipriani 
(PSI) . 

Fanno par te della giunta 
dodici assessori, quat t ro co
munisti , quat t ro socialisti, 
quat t ro democristiani. 
giornale. Giungano ai fami
liari della compagna Lina le 
più sentite condoglianze dei 
componenti la cooperativa e 
della nostra redazione. 

LUTTO 
I componenti la cooperati-

• a Clomea. per desideno del
la scomparsa, la compagna 
Lina Tacchi, deceduta il 28 
u . sottoscrivono la somma 
i l Urt 40.000 

Ieri mattina la sentenza 

Condannati i clinici universitari 
Erano accusati di truffa, falso ideologico e di peculato - Accolte quasi interamente le richieste del PM 

Si è concluso ieri mattina 
di fronte alla sezione del tri
bunale il processo contro ì 
clinici universitari accusati 
di aver truffato l'università. 
Il professor Antonio Morelli. 
direttore dell'istituto di me
dicina del lavoro è stato con
dannato a 3 anni, un mese 
di reclusione e 50 mila lire 
di multa, il professor Marcel
lo Focosi, direttore della cli
nica oculistica, il professor 
Ugo Teodori, direttore del
l'istituto di patologia specia
le medica e il professor Bru
no Simonetta, direttore della 
clinica otorinolaringoiatrie* 
sono stati condannati a 2 
anni, un mese di reclusione 
« 50 mila lir« di multa, 11 

professor Paolo Pierleoni. in
fine, aiuto del direttore della 
clinica odontoiatrica è stato 
condannato ad 1 anno. 4 me
si di reclusione e 30 mila lire 
di multa. 

La corte ha condannato i 
professori Morelli e Simonet
ta al risarcimento dei danni 
ne»!e quote richieste dalla 
parte civile ed ha interdetto 
dai pubblici uffici tutt i gli 
imputati per le durata della 
pena. I giudici hanno conces
so la condizionale e 1A suc
cessiva sospensione del A pe
na ai professori Simonetta e 
Pierleoni La corte ha altre
sì deciso di condonare 2 an
ni della pena al professor Mo
relli ed un anno a l professor 

Teodoli ed a! professor Fo
cosi. Gli altri imputati accu
sati di falsa testimonianza 
sono s ta t . assolti perché il 
fatto non costituisce reato, 
poiché essi avevano ritratta
to durante !a loro deposizio
ne in aula. 

In linea generale questa 
sentenza accoglie le richieste 
del P.M. dottor Vigna. II 
P.M. infatti aveva chiesto per 
il Morelli 4 anni ed l mese 
di reclusione, per il Focosi 
2 anni e 3 mesi, per il Simo
netta 2 anni ed un mese e 
per il Teodoli 2 anni e 3 mesi. 

Molto probabilmente gli av
vocati difensori ricorreranno 
In appella 

Prosegue 
oggi il corso 

di formazione 
politica 

Oggi, alle ore 17.30 presso 
la Federazione, continua il 
corso di formazione politica 
con la lezione: «Le ragioni 
dì fondo del compromesso 
storico (1. par te : Nascita del 
PCI e analisi del fascismo) ». 

Sempre oggi alle ore 21 
alla S M S . di Rifredi avrà 
luogo un altro corso sullo 
stesso tema. 

Ha tentato di estorcere 50 
milioni alla Sita e 15 milioni 
ad un commerciante di Firen
zuola. La calligrafia e gli er
rori dj ortografia comunque 
lo hanno tradito ed è stato 
arrestato sotto l'accusa di 
v i t a t a estorsione aggravata 
e continuata. Protagonista di 
questa vicenda iniziata nel-
l'ormai lontano mese di giu
gno del 1H73 è il pastore Se
bastiano Floris, 30 anni, re
sidente ad Orgosolo ed abi
tante a Sesto Fiorentino in 
via Gavine 2. 

In quella data giunse alla 
sede fiorentina della società 
di trasporti Sita una lettera 
scritta in stampatello, nella 
quale si chiedevano 50 milio
ni di hre. pena gravi atten
tati al parco macchine ed al
le persone. Del fatto venne 
informata la polizia, ma le 
indagini non portarono ad al
cun risultato. Un'analoga 
lettera giunse, sempre alla 
Sita, nell'ottobre del 1974. In 
questa seconda lettera veni
va specificato anche il per
corso che l'emissario della 
ditta doveva percorrere per 
consegnare la somma. 

Gli inquirenti, in accordo 
con la direzione della Sita 
decisero di seguire le istru
zioni del misterioso e anoni
mo ». Furono approntati i 50 
milioni richiesti e furono e-
seguite alla lettera le indi
cazioni date per la consegna 
dei soldi. Nessuno comunque 
si presentò all'appuntamento 
por ritirare i 50 milioni. 

Il caso venne pertanto ar
chiviato sotto la dicitura 
« ignoti >. Nel dicembre del 
1975 e nei primi giorni di 
gennaio di quest'anno due 
lettere dello stesso tenore so
no giunte al commerciante 
Giancarlo Nanni, ab.tante a 
Firenzuola in via Imolcse. ti
tolare della ditta * Pietra Se
rena >. La richiesta questa 
\olta era di 15 milioni di 
lire. Anche in questo caso so
no stati avvertiti polizia e 
carabinieri. 

La particolarità della scrit
tura. alcune frasi, ed errori 
simili di ortografia hanno 
portato a riaprire la prece
dente inchiesta affidata ai 
sostituti procuratori dottor 
Vigna e Fleury. Alcune e-

spressioni tipiche del dialet
to sardo hanno portato a re
stringere il cerchio delle ri
cerche in questa direzione. 
Dopo una serie di indagini 
la Criminalpol, j carabinieri 
e la squadra mobile sono riu
sciti ad individuare nel Flo
ris il presunto autore di que
sti due tentativi di estorsio
ne: Sebastiano Floris e sta
to rintracciato ad Orgosolo 
dove si era trasferito da al

cuni mesi doiM aver venduto 
il proprio gregge. 

Nei giorni scorsi è stato ac
compagnato * Firenze. Dopo 
un interrogatorio potrattosi 
per numerose ore nel carce
re delle Murate i sostituti 
procuratori Vigna e Fleury 
hanno spiccato nei suoi con
fronti mandato di cattura. 
Sembra che questa operazio
ne possa avere anche altri 
clamorosi sviluppi. 

fin breve' D 
SOSPENSIONE DEL SERVI
ZIO ASNU 

In occasione della Festa del 
1. Maggio saranno sospesi il 
servizio di rimozione delle im
mondizie domestiche e il ser
vizio di spazzamelo nottur
no delle strade con divieto 
di sosta. La rimozione delle 
immondizie domestiche si ef
fettuerà domenica 2 maggio 
mentre il servizio di pulizia 
notturna riprenderà regolar
mente la notte di lunedi 3 
maggio. 
SOSPENSIONE DEL SERVI
ZIO ATAF 

L'ATAF informa che doma
ni. 1. Maggio, il servizio sa
rà sospeso. Dalle 11.30 alle 
15.30 funzionerà unicamente 
un servizio straordinario fra 
Piazza Duomo e Careggi. 
FARMACIE DI TURNO 

Domani resteranno aperte 
le seguenti farmacie: V. 
Martelli: piazza di S. Giovan
ni: via Alfani; piazza S. Ma
ria Nuova: via Artento; via 
XVIII Aprile; via della Sca
la: via Vigna Nuova: via San 
ta Maria: via de* Neri: via 
Pietrap:ana: Borgo Pinti; via 
Tagliamento; via Sacchetti; 
via Gioberti: via G. D'Annun-

! zio: via G. F. Pagnini; via 
ì Reginaldo Giuliani: via Pon-
| te alle Mosse; Borgognissanti; 

via Pisana: via Serragli; Bor
go S. Frediano; via Talenti: 
via Calzaiuoli - Moltenì: in
terno Stazione S. M. Novel
la; viale Giannotti. 
IL COMUNE DI PELAGO 
PER IL CILE 

Dopo aver aderito al comi
tato regionale toscano per la 
solidarietà con il popolo ci
leno, l'amministrazione co
munale di Pelago ha deciso 
di promuovere una serie di 
manifestazioni in favore del 
popolo cileno per esprimere il 
proprio appoggio alla lotta che 
gli esiliati ed i prigionieri di 
quel popolo stanno conducen
do contro il regime fascista 
di Pinochct. 

Smarrimento tessera 
Il compagno Pierluigi Lu

strini della sezione Bitossi 
Madonnone ha smarrito la 
tessera de! partito n. 0762.775. 
Chiunque la ritrovasse è pre
gato di restituirla alla Fede
razione o alla sede della se 
zione. Si diffida a farne 
qualsiasi altro u=o. 
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Misure urgenti per 11 cre
dito agevolato, provvedimen
ti per il necessario aggiorna
mento tecnologico e l'intro
duzione di nuovi impianti per 
la organizzazione commer
ciale e la razionalizzazione 
degli insediamenti: queste le 
maggiori richieste avanzate 
dalle imprese artigiane. Le 
difficoltà nelle quali si dibat
te la categoria connesse alla 
grave crisi economica del 
Paese, le Drogaste indicate 
e le rivendicazioni avanzate 
da questi lavoratori autonomi 
sono state illustrate al palaz
zo degli affari dalle associa
zioni di categoria nel corso 
di un incontro con la stampa. 

Il dottor Martelli Calvelli 
presidente dell\< Artigianato 
fiorentino» e Piero Cheli pre
sidente dell'« Associazione de
gli artigiani » hanno presenta
to il documento conclusivo dei 
lavori del convegno economi
co, organizzato congiunta
mente dalle due associazioni. 
Invitati, oltre alla stampa. 
le forze politiche, rappresen
tanti della Regione e degli 
enti locali, il presidente del
la Camera di commercio che 
hanno portato il loro salu
to e l'adesione alla iniziativa. 

I due presidenti hanno sot
tolineato il successo riscosso 
dal convegno e la validità di 
iniziative come queste in un 
momento di cosi grave crt.M 
che vede preoccupata tutta 
la categoria. Amiche nei va 
ri interventi si è colto e sot
tolineato con forza il caratte
re di novità e di positività 
rappresentato dal convegno. 
Ciò ha dimostrato che sui 
problemi comuni, sulle cose 
concrete da fare per affron
tare una situazione per certi 
aspetti preoccupante, è passi
bile muoversi ed incontrarsi 
per analizzare discutere e 
avanzare insieme con più for
za propaste costruttive e pre
cise rivendicazioni. Questo — 
è stato detto — è il significa
to del convegno: una occasio
ne importante, un primo mo
mento per iniziare con uno 
spirito diverso un nuovo sti
le di lavoro tra le due as
sociazioni. 

Quello del credito uno 
dei problemi più spinosi che 
assilla le imprese artigiane. 
Provvedimenti urgenti e mi
sure prioritarie sono ormai In
dilazionabili riguardo alla ri
duzione del tasso di sconto. 
Il rifinanziamento dell'Ar-
tigiancassa. Particolare atten
zione menta anche l'esporta
zione per l'importanza che ri
veste nel settore. 

Gli artigiani avanzano anche 
altre richieste che unitamente 
a quelle più generali siano 
in grado di dare alle impre
se il fiato necessario alla ri
presa. Chiedono una politi
ca fiscale più equa e articola
ta sull'alleggerimento degli o-
neri e degli adempimenti del-
l'IVA; una revisione deeli 
oneri sociali mediante una 
parziale fiscalizzazione. Rivol
gono un invito alla regione 
perchè provveda con tempe
stività all 'adejuamento delle 
leggi approvate nella prima 
legislatura ed inoltre auspi
cano un rapido decollo degli 
enti funzionali quale l'ERTAG 
e la Fiditoscana. La catego
ria sollecita anche l'emana
zione della legge-quadro, che 
dovrà sostituire l'attuale 860 
al fine di una migliore tute
la e una migliore promozio 
ne della categoria. I com
pagni Borselli e Cassieoli han
no portato il saluto rispettiva
mente per il PCI e per il 

Partito socialista. «Adesione 
non formale alla iniziativa — 
ha sottolineato 11 compagno 
Borselli — proprio perchè la 
grave situazione ci invita tutti 
a guardare con realismo ai 
problemi di tutti i giorni. Ci 
troviamo di fronte ad un set 
tore che nonastante le im 
mense difficoltà ha mostrato 
una forte rapacità di tenuta. 
Tale capacità d'altra parte. 
bisogna ricercarla nella spe 
cificità dell'artigianato fioren
tino e tascano e cioè nel
la sua stret ta connessione con 
il commercio e il turismo. 
la qualità dei suoi prodotti 
e la .sua fama anche intema
zionale. Tuttavia bisogna ri
levare che l'estrema frantu
m a t o n e delle imprese arti
giane rende difficile una inda
gine economica e occupazio
nale ». 

« La cosa più importante è 
la consapevolezza che siamo 
di fronte ad un settore che 
non ha, in una crisi come 
questa, la capacità interna 
di nsposte come la ricerca 
tecnologica, gli sbocchi di 
mercato, gli spazi produttivi 
alternativi e quindi non puq 
individuare da solo una ri
presa qualificata per la pro
duzione e l'occupazione ». 

« E' preoccupante che set-
t in di artigianato tradiziona
le (legno, vetro ecc.) siano 
sostituiti da settori in sviluppo 
esclusivamente per la «dro
ga » della svalutazione origi
nando una diversificazione la
tente non guidata e rischiando 
di concludere il ciclo econo-
m.co con un apparato produt
tivo modificato ->. 

Dopo avere accennato 
agli effetti negativi delle scel
te economiche governative e 
alia situazione che si e crea
ta dopo il no della Democra
zia cristiana ad un program
ma unitario per ìa soluzione 
dei problemi più urgenti del 
paese. Borselli ha concluso 
affermando che alcune rispo
ste sono possibili a livello 
locale. Alcuni strumenti già 
esistono come le leggi ra
gionali e il bilancio -
gramma di Pirenz*. 
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